

Ministros de Relaciones Exteriores del Perú y Colombia clausuran "Acción Cívica Binacional 2009"

(Nota de Prensa 140 - 09)

El Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, José A. García Belaunde, y de Colombia, Jaime Bermúdez Merizalde, se reunirán el viernes 17 de julio en la zona fronteriza de Chimbote (ubicada en la región amazónica de Loreto) para clausurar el programa "Acción Cívica Binacional 2009".

Gracias a la Marina de Guerra del Perú y a la Armada Nacional de Colombia se realiza este programa "Acción Cívica Binacional 2009", que fue establecido en el año 2007 por los Gobiernos de ambos países, con el fin de atender las necesidades básicas de salud y alimentación de las poblaciones que habitan en la ribera limítrofe del Río Putumayo y del Bajo Amazonas.

La "Acción Cívica Binacional 2009" se inició el 21 de mayo y atendió aproximadamente a cinco mil peruanos y a un número similar de colombianos, con el apoyo de más de 40 especialistas de ambos países en medicina, odontología, nutrición y planificación familiar. Además, a los pobladores se les obsequia alimentos y artículos de educación.

Lima, 14 de Julio de 2009